

Elternbrief Nr. 3 2016/2017

Liebe Eltern,

in zweieinhalb Wochen beginnen die Weihnachtsferien. Neben den vielen geplanten Aktivitäten belebten einige ungeplante Ereignisse den Schulalltag. In den letzten beiden Wochen haben vor allem die vielen Krankheitsfälle den Vormittag vom gewohnten Alltag abgelenkt.

Vertretungsunterricht und Stundenplanänderung:

Ich möchte mich an dieser Stelle recht herzlich bei unseren verlässlichen U-Plus-Kräften bedanken, die in dieser durch Krankheit bestimmten Zeit spontan viele Vertretungsstunden übernommen haben. An alle Kolleginnen und Kollegen und an Sie, liebe Eltern, ebenfalls ein Dank für die Geduld, die allseits aufgebracht wurde.

Aufgrund der verlängerten Krankmeldung von Frau Hamp werden wir die Angestelltenverträge verändern und die Lehrerstunden umbesetzen müssen. Die PC-AG und der Schwimmunterricht wechseln erst nach den Weihnachtsferien. Für viele Klassen bedeutet die neue Situation vorübergehend kleine Veränderungen im Stundenplan. Die neuen Stundenpläne gehen mit diesem Schreiben über die Kinder an Sie heraus.

Plätzchenaktion:

Mit großer Freude nahmen unsere Schülerinnen und Schüler die Abwechslung an, die das Plätzchenbacken brachte. Vielen Dank an alle Eltern, die uns mit Teig, Zutaten und tatkräftiger Hilfe unterstützten. Es konnten über 350 Tütchen verpackt werden. Der Gang unserer Vorklassenkinder mit den Plätzchen ins Rathaus brachte bereits 350 € ein. Weitere Plätzchentüten konnten gegen Spenden am ersten Adventssonntag in der evangelischen Kirchengemeinde abgegeben werden. Nun haben wir noch etwa 50 Tütchen in der Schule, die im Sekretariat gegen eine Spende von mindestens 2 € abgegeben werden. Die Spendenübergabe wird am 3. Februar 2017 im Rahmen unseres traditionellen Singens der Winterlieder stattfinden.

Weihnachts(päckchen)aktion:

Vielen Dank für die 37 Päckchen, die Frau Schenk mit einer Schülergruppe letzten Mittwoch zu „Tante Emma“ bringen konnte. In diesem Zusammenhang bedanke ich mich recht herzlich beim Elternbeirat, der noch einmal an diese Aktion erinnerte.

Nikolauslauf:

Bei kühlem aber sonnigem Wetter traten am 03.12.2016 17 Drittklässler und 16 Viertklässler beim Nikolauslauf der Rodgauer Grundschulen im Maingau-Energie-Stadion an. In diesem Jahr war die 3a besonders erfolgreich. Sie präsentierte sich als schnellstes Team und als Klasse mit den meisten Teilnehmern und gewann somit beide Pokale. Der schnellste Läufer unserer Schule der Jahrgangsstufe 3 war Maximilian Vor (3a) mit 13:51 min. Die schnellste Läuferin unserer Schule war Alicia Mohr (3a) mit 14:11 min. Aus der Jahrgangsstufe 4 liefen Niklas Wanner (4b) mit 11:59 min als schnellster Läufer unserer Schule und Leni Linker (4b) mit 12:30 min als schnellstes Mädchen des gesamten Laufs durchs Ziel. Herzlichen Dank für das Mitmachen und herzlichen Glückwunsch an alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer.

Letzter Schultag

Der 21.12.2016 ist der letzte Schultag vor den Weihnachtsferien. Der Unterricht endet an diesem Tag nach der 3. Stunde. Wir wünschen Ihnen, dass Sie trotz vieler Vorhaben die Vorweihnachtszeit genießen können.

Mit freundlichen Grüßen



Angelika Stelzer-Dasbach (Schulleiterin)